



連合宮城石巻地協結成30周年を記念し「ファミリーさくらんぼ狩りバスツアーIN山形」を開催しました。コロナ禍により30周年から3年遅れての開催となりましたが、地域労働組合より9組織6名の参加を頂きました。さくらんぼ狩りは山形県上山市「高橋フルーツランド」にて行い、始まる前から子供たちの目がさくらんぼのように「キラキラ」しているのが印象的でした。さくらんぼの品種は「佐藤錦」「紅秀峰」と食べ比べをしながら美味しく食べていました。さくらんぼは木の高いところに多くあり、子供たちが軽快に脚立を使いこなし、高い場所はお父さんの出番によって、頼もしいお父さんパワーにより親子で楽しんで頂きました。食べるのもさすがに限界がある様で、後半は所々で「お腹いっぱい！」の声が聞こえ、皆さんに限界まで楽しんで頂きました。

午後の工程では、平清水窯元にて陶芸手びねり体験を行い、窯元の先生に作り方を伝授して頂くと、既にイメージが出来ている人が多く、皿を作る人やマグカップ・湯飲み・茶碗など、普段使いの自分なりの逸品を目指し作業を開始、普段から粘土を触っている子供たちの方が、手先が器用に作っている印象で、作品の姿が見えてくると、人それぞれ個性のある焼き上がりが楽しみな作品が出来上がりました。

連合としてワークライフバランスの環境を整えるということで、働きやすい環境づくりのきっかけになると考えております。仕事で忙しいお父さん・お母さんも、休日は仕事では見せない笑顔や会話が見られる今回のさくらんぼ狩りバスツアーを通じ、親子・家族でワークライフバランスを考えるきっかけになって頂ければ幸いです。





高橋フルーツランド
さくらんぼ狩り
体験



平清水焼窯元 手びねり体験



この度は
ご参加いただき
ありがとうございました！
今後も石巻地域協議会の
活動にご協力をお願い
いたします！